

青果市場の跡地利用について

志村新一郎

観光事業の整備について 他

本市名産白石温麺についての提案

管野恭子

学校教育環境の充実について 他

山田裕一

既存企業への事業発注のあり方について

四竈英夫

株式会社白石青果の合併後の対応について 他

沼倉啓介

口蹄疫について

水落孝子

生活再建を目指した多重債務者救済行政へ

沼倉昭仁

「実効性のある改善計画」の議会への説明について

佐久間儀郎

『食育』の取り組みについて 他

安斎多実男

観光施策について

市政に対する一般質問

→ **12名の議員が質問**

6月定例会の一般質問は、

6月23日及び24日の2日間に

わたり行われました。

質問の要旨は次のとおりです。

青果市場の跡地利用について

志村新一郎

〔質問〕4月臨時会において

株式会社白石青果の合併に関する話し合いが2月15日に始まり、9月1日に合併され、市場が閉鎖されるという報告があつた。市場の敷地や建物の財産を有效地に使わなければならぬと思うが、どのような考え方があるのか。後背には、

〔答弁〕【市長】青果市場の跡地の利用については、おっしゃるとおり、地方卸売市場の西側に天王工業団地がある。あの辺を踏まえると、まとまた土地である。卸売市場の敷地は4号バイパスに面しており、商業地として最適である

次に、小規模農家への対応としては、農作物を1カ所にまとめて運んでほしいというような要望が寄せられていることから、今後とも株式会社白石青果等と連携をしながら、具体的な方策を検討してまいりたいと思っている。

跡地利用については、現在この地域の事を考えた場合、商業地域としての開発が有効と考えるが、見解を伺う。

また、高齢の小規模生産農家への対応どのように考えて

いるのか、見解を伺う。

4千坪の土地開発公社の土地があり又隣接地には学校給食センターがある。4号バイパスの道筋にある立地状況から、この地域の事を考えた場合、商業地域としての開発が有効と考えるが、見解を伺う。

要な問題であると思つていて、今後いろいろな可能性を摸索しながら、有効利用を検討していきたいと思う。

